

Bewegung Halle . Postfach 110208 . 06016 Halle (Saale)

Landesregierung Sachsen-Anhalt  
Hegelstr. 40 – 42  
39104 Magdeburg

#### Kontakt

Bewegung Halle  
Postfach 110208  
06016 Halle (Saale)  
info@bewegunghalle.de  
www.bewegunghalle.de

Halle (Saale), 19. September 2022

#### **Betreff: Drucksache 8/1519 – Antwort der Landesregierung auf eine kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung**

Sehr geehrte Landesregierung,

Auf die Frage 4: „Riefen extremistische Gruppierungen zur Teilnahme an den Veranstaltungen auf? Bitte gegebenenfalls Name(n) der Gruppierung(en) und zugehörigen Phänomenbereich angeben.“ Antworten Sie wie folgt: „„Darüber hinaus wurden Aufrufe ... von Gruppierungen, die dem Phänomenbereich „Verfassungsschutzrelevante Delegitimierung des Staates“ zugerechnet werden, bekannt.“

In einer Übersicht wurde darüber hinaus angegeben:

Phänomenbereich	Gruppierung
Verfassungsschutzrelevante Delegitimierung des Staates	„Bewegung Halle“

Der Pressefassung des Verfassungsschutzberichts 2021 ist u.a. zu entnehmen:

1. „Das Sammelbeobachtungsobjekt (Verfassungsschutzrelevante Delegitimierung des Staates, d.A.) ermöglicht die Bearbeitung von Bestrebungen, die aufgrund ihrer – insbesondere ideologischen – Heterogenität den bekannten Extremismusvarianten nicht zuzuordnen sind.“
2. „Bewegung Halle“<sup>3</sup> – Fußnote: Heterogene Coronamaßnahmen-kritische Protestbewegung in Halle (Saale).

Es ist daher sachfremd, auf eine Frage nach Aufrufen extremistischer Gruppen zu Veranstaltungen eine Gruppierung zu benennen, die eben nicht den bekannten Extremismusvarianten zuzuordnen ist.

Darüber hinaus wird die „Bewegung Halle“ im Bericht des Verfassungsschutzes definiert als „Heterogene Coronamaßnahmen-kritische Protestbewegung in Halle (Saale).“ Die Zuordnung der „Bewegung Halle“ zum Phänomenbereich „Verfassungsschutzrelevante Delegitimierung des Staates“ erschließt sich nicht.

Die in der Antwort der Landesregierung vorgenommene Aussage zur „Bewegung Halle“ wird von uns kritisiert. Sie führt zu einer nicht zulässigen Diskriminierung und Delegitimierung der „Bewegung Halle“, die sich bewusst und konsequent von extremistischen Bestrebungen abgrenzt.

Wir erwarten eine Korrektur der in der Drucksache 8/1519 gemachten Äußerungen über unsere Bewegung.

Mit freundlichen Grüßen für die "Bewegung Halle"

Unterzeichner